

つかぐち

塚口小学校 学校便り
No.12 R5. 1.10
電話 06-6421-5519



[アドレス] <http://www.ama-net.ed.jp/school/E28/>

新しい年の始まりに ～温かい目～

校長 南川 貴子

あけましておめでとうございます。令和5年（2023年）の始まりです。

毎年、年末に発表される今年1年の世相を表す漢字、2022年は「戦」でした。2021年は「金」、2020年は「密」。漢字を思い出すだけで、どんな年だったか思い出されます。今年はどうな漢字で表される1年になるのか、世の中がどう変化していくのかは想像もつきませんが、幸せな文字で表される年になればいいなと思います。

今年度は、コロナ禍でもできることを探し、様々な行事や取り組みを進めてきました。つかぐち散歩でお知らせしたように、地域の方や保護者の方で結成された「塚っ子おうえん隊」のメンバーも増え、多くの場面で授業や活動のお手伝いをしていただきました。支援していただくことで、子どもたちの学びが広がっただけでなく、地域の人と知り合いになり、学校以外の場面で、出会ったときに声をかけてくれて嬉しかったというお話も聞きました。今後も温かい目で見守っていただき、つながりを広げたいと思っています。

コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）って？

尼崎市では「地域とともにある学校」を目指して、地域と学校が手を取り合って教育活動をすすめていこうという考えのもと、コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）の導入が進んでいます。令和2年度よりモデルとして市内5校でコミュニティ・スクールがスタートし、現在は市内の18校にコミュニティ・スクールが導入されています。数年の間に市内の全小学校がコミュニティ・スクールを導入することになっています。

塚口小学校では、コミュニティ・スクール導入に向けて、すでにある「地域学校協働本部」を中心とし、まずは「学校のことを知っていただく」ところから始めたいと考えています。子どもたちが将来「自分の住む地域に誇りを持ち、よりよい社会を築いていける」ように「地域の方々に必要な場面で学校や子どもたちに力を貸していただく」ことが出来たらと考えています。今もすでに、「登下校見守り」「園芸ボランティア」「塚っ子おうえん隊」などで学校や子どもたちに支援いただいているように、その足場はできつつあります。子どもたちの育ちを、学校や地域保護者の皆様と協力し、支援していけたらと考えています。

さあ、学校では1年の締めくくりの学期の始まりです。3学期は短く、なんとなく過ごしているとあっという間に終わってしまいます。まとめの時期ではありますが、次の年への準備をする大切な期間でもあります。今の自分よりもさらにステップアップできるよう3学期の目標を持つとともに、新しい学年へ向けて気持ちを高めていきたいと考えています。体調管理など難しい季節ではありますが、保護者・地域の皆様のご支援をいただきながら、子どもたちにとって充実した年になるように教職員一同、努力してまいります。本年も引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

落とし物について

オープンスクールの時に、落とし物の公開をします。落とし物がある場合、ご確認よろしくお願ひします。公開した落とし物は、オープンスクールより1週間後に破棄いたします。

4年 「兵庫県調べ」

4年生は総合「兵庫県調べ」の学習で、甲子園球場の見学に行きました。

ベンチに入らせてもらった子ども達は球場の広さに驚いていました。そして、高校球児のように校歌を全力で歌い、貴重な体験をすることができました。

2月の主な予定

- 2日(木) 児童会役員選挙(5校時)
- 3日(金) 地区バスケットボール大会(6年)
- 6日(月) 朝会、委員会活動
- 7日(火) 新一年生入学説明会(1年給食後下校)
- 9日(木) 代表委員会
- 14日(火) 参観・懇談(低学年・ひまわり)
- 15日(水) 参観・懇談(中学年)
- 17日(金) 参観・懇談(高学年)
- 20日(月) クラブ活動(最終)
- 23日(木) 天皇誕生日
- 24日(金) 6年生を送る会



1月の主な予定

- 10日(火) 始業式、大掃除(2校時)
- 11日(水) 給食開始、書き初め大会
身体測定(6年)
- 12日(木) 身体測定(5年)
- 13日(金) 身体測定(4年)
高齢者体験(6年)
- 16日(月) 身体測定(3年)、委員会
- 17日(火) 避難訓練・オープンスクール
講演会(5年)・引き渡し訓練
- 18日(水) 校外学習(5年) 身体測定(2年)
- 19日(木) 身体測定(1年) 代表委員会
- 20日(金) 身体測定(ひまわり)
- 23日(月) 給食週間(27日まで)
クラブ(3年見学)
- 26日(木) 辞書引き大会(31日まで 3,4年)



「赤い羽根共同募金」

11月に募集しました「赤い羽根共同募金」、本校では、18,987円集まりました。ご協力ありがとうございました。

登下校時の児童の安全を守るために

1. 通学路を守りましょう

本校では、児童が安全に通学できるよう通学路を設定しております。これは事故防止だけでなく、不審者等による犯罪防止にもつながります。ご家庭でも通学路の再確認をして頂けると幸いです。

2. 交通ルールを守りましょう

朝は特に自転車や車両の往来が激しい時間帯に通学します。決して広がって歩かず、道の端を歩くよう徹底してください。また、騒音を立てるなど、近隣の方の迷惑にならないようマナーを守って通学するよう併せてご指導ください。

**※遅刻・早退のときは、保護者による送迎を
よろしくお願ひいたします。**